

# Datenschutzerklärung / Privacy Statement

Please scroll down for English version.

## Datenschutzerklärung

Das CCTSync AddIn speichert Zugangsdaten, sogenannte Token, lokal auf dem PC in einem geschützten Benutzerbereich. Es werden keine persönlichen Daten übertragen. Ausnahme: während der Synchronisation werden Informationen zu Google gesendet und heruntergeladen.

Informationen zu Fehlern werden anonymisiert und ohne persönliche Daten an den CCTSync Server übertragen. Diese Informationen werden zur ständigen Qualitätskontrolle und der Verbesserung der Software verwendet. Die Daten werden maximal einen Tag gespeichert und dann automatisiert gelöscht.

Anonymisierte Informationen zu Betriebssystem- und Office-Version werden an den CCTSync Server übertragen.

Alle gespeicherten Informationen können gelöscht werden. Danach darf das CCTSync AddIn nicht mehr verwendet werden. Für weitere Auskünfte und zum Löschen der Daten kontaktieren Sie den Entwickler über <https://www.andreasulbricht.de/cctsyncfeedback/>

## Privacy Statement

The CCTSync Add-In stores access data, so-called token, local at personal computer in a protected user area. Personal data will not be transferred with exception: information will be sent to and from Google in synchronization process.

In case of errors, the information will be sent anonymized and without private data to CCTSync server. This information is required for quality and functional improvement of this software. This information is deleted latest after one day full automated.

Anonymized information about operating system and office version will be sent to CCTSync Server.

All stored information can be deleted. After this the Add-In may not be used. For more information please contact developer at <https://www.andreasulbricht.de/cctsyncfeedback/>.